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Pour ne pas conclure…Car tout demeure ouvert ! 
 
Voici ce que nous dit Patrice Gourrier : 
 
Le christianisme, c’est cette espérance dans l’avenir, le nôtre et celui du monde. 
 
Le christianisme, c’est cette foi en l’Homme qui nous pousse à ne jamais fermer les portes. 
 
Le christianisme, c’est cette foi en un Dieu qui s’est fait Homme pour nous en montrer toute la grandeur. 
 
Le christianisme, c’est cet enfantement que nous avons à poursuivre tout au long de notre existence. 
Enfantement de nous-mêmes et enfantement de Dieu, qui s’est fait dépendant de l’Homme en 
acceptant de naître parmi nous, totalement vulnérable. 
 
Dès lors, nous comprenons mieux que la transformation du monde ne peut venir que de notre propre 
transformation. 
En effet, comme le disait Angelus Silesius au XVIIè siècle : « Le christ serait né mille fois à Bethléem, s’il 
ne naît pas dans ton cœur cela ne sert à rien. » 
 
Ces quarante jours ont eu pour objectif de nous aider à croître et grandir à la lumière du Christ. 
 
Cette lumière est capitale pour nous, mais nous en sommes les passeurs. 
 
Sachons en témoigner auprès de celles et ceux qui entourent, non pas tant par ce que nous faisons, mais 
plus par ce que nous sommes appelés à être. 
 
Source : Gourrier (Père), P., Desbouchages, J. (2018). 40 jours avec Maurice Zundel et les Pères du Désert 
Un chemin de croissance humaine et spirituelle. Editions POINTS VIVRE. 
 


